



Dos alertas tempranas preventivas afectan a Tarapacá durante esta semana

Por precipitaciones normales a moderadas y tormentas eléctricas en la precordillera y cordillera

Daniela Ortega Novoa
 cronica@estrellaiquique.cl

Dos alertas preventivas meteorológicas, se mantienen en Tarapacá durante el día de hoy, las que afectan a las zonas de precordilleras y cordillera de la región, que consisten en precipitaciones normales a moderadas y tormentas eléctricas, así lo informó la Dirección Meteorológica de Chile.

La directora regional de Senapred, Patricia Montenegro, informó que las localidades de Parca, Mamiña, Huatacondo, Camiña, en la ruta 15 - CH y las zonas de faenas mineras han registrado precipitaciones.

“El día de hoy (ayer) actualizamos la alerta temprana preventiva asociada en evento meteorológico esta es una alerta temprana que nosotros declaramos el 23 de enero y que se ha ido manteniendo en atención de los distintos avisos meteorológicos que ha emitido la Dirección Meteorológica de Chile. La Dirección Meteorológica actualizó el aviso asociado a tormentas

eléctricas en las zonas precordilleras y cordillera desde el día de hoy (ayer) en la mañana hasta el domingo 16 de febrero y así también actualiza el aviso a precipitaciones normales a moderadas también en la zona cordillera y precordillera de toda la región de Tarapacá y, principalmente, con mayor fuerza por lo que estamos observando desde hoy día martes (ayer) hasta el jueves 13 de febrero” explicó Montenegro.

La directora regional de Senapred señaló que las precipitaciones hasta el último monitoreo realizado a las 18 horas del martes 11 de febrero no registraba afectaciones de personas y tampoco de infraestructura: “Hasta ahora no se indica cortes de ruta y de caminos de conectividad, que eso para nosotros como coordinadores es muy importante”.

Montenegro realizó un llamado a la comunidad que habita, tanto en los sectores de la precordillera y cordillera de Tarapacá como a quienes se trasladan a estas zonas, a tomar las medidas y el resguardo corres-



IMAGEN DE LLUVIAS EN LA PROVINCIA DEL TAMARUGAL EN LA ZONAS PRECORDILLERANAS.

5 días más estaría presente la Alta de Bolivia en Tarapacá, según la Dirección de Meteorología

pondientes, debido que en estas fechas se están realizando celebraciones de carnavales y se mantiene la alerta temprana preventiva, la que es realizada por los

organismos técnicos correspondientes.

La delegada Provincial del Tamarugal, Camila Castillo, señaló que durante el transcurso de ayer “se han manifestado precipitaciones en distintas localidades de la provincia del Tamarugal, principalmente en los sectores de Huatacondo, Mamiña, también en la ruta 15-CH, en algunas localidades de Pica y también en algunos sectores de faena mineras. Nos

encontramos con un monitoreo permanente y riguroso con cada uno de los municipios de las comunas de la provincia del Tamarugal”.

16 MILÍMETROS

Daniel Díaz, meteorólogo de turno del Centro Meteorológico Regional Norte, indicó que el monto de precipitaciones en la zona precordillera de Tarapacá podría llegar entre los 13 a 14 milímetros como máxi-

mo y, en tanto, en la zona cordillera las precipitaciones pueden llegar entre los 15 a 16 milímetros como máximo: “Este aviso meteorológico tiene vigencia para esta tarde noche de hoy (ayer) y la tarde noche de mañana (hoy)”.

“La Alta de Bolivia va a seguir presente por lo menos unos 5 días según nuestros pronósticos. Pero la intensidad va a tender a disminuir un poco, haciendo que estos montos altos de precipitación se den la jornada de este martes 11 y miércoles 12 y a partir del día jueves 13 estos montos sean menores con respecto a precipitaciones acumuladas. Pero se mantiene esta condición de abundante nubosidad y tormentas eléctricas en distintos sectores del interior, siempre en precordillera y cordillera de Tarapacá”, explicó Díaz.

El meteorólogo dijo que las altas temperaturas que están afectando al litoral de Tarapacá están asociadas a la masa de aire en altura en el cual a través de la estación Diego Aracena que se ubica en Iquique se han registrado máximas de 28 a 29 grados y se espera que paulatinamente comience a bajar hasta los valores promedio que en Iquique son entre los 26 a 27 grados. ☼